



GEMEINDE APEN

natürlich lebenswert

04.09.2020

Mitteilungsvorlage

Sachbearbeiter:	Stefanie Siemer
Verfasser:	Manfred Schlachter
V-Nr.:	MV/245/2020
Beratungsfolge:	Datum:
Schulausschuss	14.09.2020

Betreff:

Basketballanlage auf dem Schulhof der IGS Augustfehn - Baustein zur Schulhofentwicklung

Sachverhalt:

Der Präsident der Oldenburgischen Landschaft Herr Dr. Uwe Meiners ist Vorstandsvorsitzender der Baskets4Life e.V. Dieser Verein baut sein regionales Engagement mit großem Aufwand aus und bietet der Gemeinde Apen an, ein Teil der Initiative „Integration und Bewegung“ zu werden. Die Idee dahinter ist, durch das gemeinsame Basketballspiel, Vorurteile gegenüber Religionen und Ethnien abzubauen. Herr Dr. Meiners hat dafür das Gespräch mit der Gemeinde gesucht. Der Grundgedanke besteht darin, dass die Gemeinde das Grundstück stellt und ein Teil der Finanzierung über die entsprechenden Partner gefördert wird.

Partner des Vereins sind Firmen, Banken und Versicherungen. Der Bau der Basketballanlage ist grundsätzlich förderfähig. Die Gemeinde steht dem positiv gegenüber und hat in einem gemeinsamen Termin mit der IGS (Herrn Ringelberg) und dem Verein verschiedene Punkte erörtert.

Nach diesem Gespräch hat Herr Ringelberg (Schulleiter der IGS Augustfehn) Kontakt mit dem Förderverein der IGS aufgenommen. Herr Martens sagte zu, dass der Förderverein für die Anlage 2.000,00 Euro spenden wird. Weitere Gelder in Höhe von jeweils 2.500,00 Euro könnten über Haushaltseinsparungen 2020 der Schulen OBS und IGS, sowie Haushaltseinsparungen 2020 beim Bundesministerium für Finanzen (BMF) eingebracht werden. Mit einem Sponsorenlauf und aus dem Arbeitseinsatz in Eigenleistung stehen weitere Gelder in Höhe von ca. jeweils 2.000,00 Euro zur Verfügung, so dass ein Betrag von ca. 13.500,00 Euro durch die Schule erbracht werden kann.

Finanzierung:



Anlage:

Schreiben Schule IGS, Flyer und Broschüre Baskets4life